

4. Weilersbacher Frühjahrslauf am 29.04.2018

Gabi läuft auf den 3. Platz im Gesamteinlauf der Frauen

Am vergangenen Sonntag fand bei fast hochsommerlichen Temperaturen in Weilersbach der vierte Frühjahrslauf statt. Anders als in den vergangenen beiden Jahren (kühle Temperaturen, und hinterher Regen bzw Schneeschauer) strahlte über Weilersbach die Sonne und heizte bei über 20 C° den Läufern und Läuferinnen richtig ein, hinzu kam natürlich noch der mittlerweile übliche Wind.

So lockte das schöne Wetter über 170 Aktive von Jung bis Alt in die Fränkische Schweiz. Bereits zum drittenmal starteten Gabi und Dieter von der DJK SC Vorra bei diesem recht anspruchsvollem Straßenlauf durch den Ort.

Den ersten Kilometer ging es hinab, dann folgten zwei wellige Runden durch das Dorf, bevor es wieder hinauf zum Ziel am Sportplatz ging. Zum Hauptlauf fanden sich 116 Teilnehmer ein, davon absolvierte 61 die lange Runde.

Der Sieg ging in diesem Jahr bei den Männern an Markus-Kristan Siegler (LG Erlangen) in 36:39 min, knapp 3 Sekunden über dem Streckenrekord, gehalten von unserem Klaus.

Die Altersklasse M50 gewann an diesem Vormittag Dieter, der nach 44:19 min als 11. in das Ziel lief.

Nach 48:38 min finishte bereits unsere Gabi, die für die 10km 48:38 min benötigte. Sie erlief sich den 3. Platz bei den Frauen, hinter Manuela Glöckner (44:57 min) und Maresa Sieber (47:58 min). Im Gesamteinlauf bedeutete das Platz 19, und auch den 1. Platz in der W50.

Pünktlich fand anschließend im Sportheim die Siegerehrung der Hauptläufe statt, leider fehlte noch ein dritter Aktiver aus Vorra, so dass wir bei der Mannschaftswertung leider nicht in die Wertung kamen.



Die erstplatzierten Frauen beim Hauptlauf



Dieter Bastian